

24Jam

Sambut Hari Bhayangkara Ke 77 Polres Magetan Gelar Bakti Religi

Achmad Sarjono - MAGETAN.24JAM.CO.ID

Jun 21, 2023 - 16:19



MAGETAN; – Puluhan personil Polres Magetan Polda Jawa Timur melakukan kegiatan sosial berupa bakti religi dengan melakukan kerja bakti pembersihan di sejumlah tempat ibadah.

Kegiatan berupa Bakti religi kali dilaksanakan pada tempat ibadah di Vihara Vimalakirti Genilangit, Wonomulyo Kec.Poncol, Magetan yang merupakan tempat ibadah dari umat Budha.

Diawali membersihkan sarana dan prasarana ibadah dari kotoran dengan menyapu, mengepel juga memindah dan menata hingga terlihat bersih dan tertata rapi,.

Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan SIK MSi melalui Kapolsek Poncol AKP Sukarno S.H mengatakan kegiatan membersihkan tempat ibadah merupakan bentuk kontribusi Polri terhadap masyarakat.

Hal itu juga untuk menunjukkan sikap toleransi, kerukunan, kebersamaan, serta gotong royong.

"Bhakti religi ini bentuk kontribusi kami terhadap masyarakat untuk menunjukkan sikap netral toleransi, kerukunan dalam kebersamaan serta gotong royong," kata AKP Sukarno, Selasa (20/6).

Kegiatan Bhakti religi ini dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT ke-77 Bhayangkara tahun 2023, dengan tujuannya membangun semangat gotong-royong dan harmoni antar umat-agama dalam masyarakat nan beragama.

"Dan ini salah satu rangkaian kegiatan dalam menyambut HUT ke-77 Bhayangkara, tepatnya 1 Juli 2023 mendatang," lanjut AKP Sukarno.

Dalam bhakti religi tersebut juga diikuti dengan penyerahan bantuan berupa paket bingkisan ke pengurus dan beberapa warga yang membutuhkan.

Untuk bantuan tersebut Kapolsek Poncol mengatakan sebagai bentuk kepedulian Polri dalam rangka menjalin sinergi dengan rumah-rumah ibadah di Kabupaten Magetan

"Jadi selain kerja bhakti pembersihan sekitar lingkungan tempat ibadah, kami juga menyerahkan bantuan bingkisan, Kami berharap dengan bantuan ini, bisa membantu dan bermanfaat untuk kita semua," harapnya.

Apresiasi disampaikan oleh Winarno selaku pengurus Vihara Vimalakirti, Genilangit Wonomulyo, Poncol, yang menyaksikan dan mendampingi langsung para Polisi melakukan kerja bhakti bersih-bersih dengan ikhlas dan penuh semangat

"Kami terharu melihatnya, Saya pribadi berterima kasih kepada Polri, terutama Polres Magetan, yang secara tulus ikhlas membersihkan tempat ibadah kami," ungkap Winarno

Terpisah Kasihumas Polres Magetan AKP Budi Kuncahyo menyampaikan bahwa rangkaian HUT ke 77 Bhayangkara thn.2023 selain kegiatan Bhakti religi, juga ada banyak kegiatan lainnya.

"Kegiatan tersebut diantaranya adalah, Bhakti sosial, Donor darah, Olahraga bersama, Anjangsana serta beberapa kegiatan sosial lainnya," ungkap AKP Kuncahyo. (*)